



**SPD Unterbezirk
im Landkreis
Garmisch-Partenkirchen
Pressesprecher**

Reinhard Hoch
Olympiastr. 5
82467 Garmisch-Partenkirchen
Email: reinhard.hoch@t-online.de
Tel.: 08821 7302889
0171 5233970

Garmisch-Partenkirchen, 24.Mai 2014

Der SPD Kreisverband zog eine positive Bilanz seiner Arbeit

Bei der SPD Unterbezirksdelegiertenkonferenz für den Landkreis Garmisch-Partenkirchen zogen die Vorsitzende, Dr. Sigrid Meierhofer und ihre Stellvertreterin Elisabeth Maise-Ball eine positive Bilanz ihrer Arbeit im vergangenen Jahr.

So konnten bei der Landtags- und Bundestagswahl weitere Prozente hinzugewonnen werden und bei den Kommunalwahlen wurde der Bürgermeister in Garmisch-Partenkirchen mit Frau Dr. Meierhofer besetzt, in Farchant wurde der bisherige Bürgermeistert Martin Wohlketzter mit überwältigender Mehrheit wiedergewählt, und im Kreistag wurde ein weiterer Sitz hinzugewonnen.

Martin Wohlketzter ist nun auch Fraktionssprecher der SPD im Kreistag und stellvertretender Landrat.

Der Wahlkampflogan „Für ein neues Miteinander“ wurde nicht nur für die Gemeinde angemahnt, sondern er galt auch innerparteilich, wie sich durch eine harmonische und engagierte Mitarbeit vieler Mitglieder zeigte.

Die Partei führte im abgelaufenen Jahr zahlreiche gelungene Veranstaltungen durch: So die „150 Jahrfeier der SPD“ in Murnau, einen Neujahrsempfang mit Landrat Friedrich Zeller in Garmisch und eine Wirtschaftskonferenz in Murnau.

In der Zukunft ist eine Veranstaltung mit Frau Dr. Irmtrud Wojak zur juristischen Aufarbeitung von Holocaust- Verbrechen sowie eine Veranstaltung zum Freihandelsabkommen (TTIP) geplant. Für den Neujahrsempfang 2015 ist der Präsident des Deutschen Städtetages und Oberbürgermeister von Nürnberg Dr. Ulrich Maly angefragt.

Bei der Jugend erhofft man sich mehr Zuspruch mit einer Aktion „10 unter 25“, hier sollen interessierte Jugendliche an die Politik herangeführt werden.

Die Kassier M. Wohlketzetter konnte trotz Ausgaben für die vielen Wahlen von einer zufriedenstellenden Kassenlage berichten.

Für den UB Vorstand wurden in Ergänzungswahlen Ricarda Bollinger-Schörnnagel zur neuen Schriftführerin und Bastian Eitter als weiterer Vertreter für den Bezirksvorstand gewählt.

Im Anschluss gab es noch eine Diskussion zum G 8 –Gipfel im Schloss Elmau im nächsten Jahr.